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	Гафаров М.А., Корнилов И.К., Гафаров В.А. Полиграфические комплексы: элементы и критерии оценки. ― С. 4‑11.
	Gafarov M.A., Kornilov I.K., Gafarov V.A. Printing complexes: elements and evaluation criteria. ― P. 4‑11.

	
	В статье рассмотрены базовые критерии оценки полиграфических комплексов; приведена обобщённая структурная схема основных элементов, а также формулы для расчета технико-экономических показателей подобных систем.
	The article considers the basic criteria for evaluating printing complexes; a generalized block diagram of the main elements is given, as well as formulas for calculating the technical and economic indicators of such systems.

	
	Ключевые слова: полиграфия, комплекс, система, производство, критерии, расчет
	keywords: polygraphy, complex, system, production, criteria, calculation

	2.
	Бабаханова Х.А., Абдуназаров М.М., Галимова З.К. Физико-механические и поверхностные свойства бумаги. ― С. 12‑16.
	Babakhanova H.A., Abdunazarov M.M., Galimova Z.K. Physical-mechanical and surface properties of paper. ― P. 12‑16.

	
	В статье представлены результаты исследований физико-механических и поверхностных свойств семи видов бумаг для офсетной печати. По результатам исследований выявлено, что механические показатели бумаги выше стандартной и их можно использовать для листовой и рулонной печати. От поверхностных свойств бумаги, характеризующих неровность (ровность) и шероховатость (гладкость) структуры, зависит степень контакта её с печатной формой, следовательно, графическая точность воспроизведения печатных элементов без потерь и искажений. Для изучения поверхностных свойств бумаги использовали косвенный метод Бекка, основанный на измерении скорости протекания воздуха между поверхностью бумаги и анализатором.
	The article presents the results of studies of the physical, mechanical and surface properties of seven types of paper for offset printing. According to the results of the research, it was revealed that the mechanical properties of the paper are higher than the standard ones and they can be used for sheet and roll printing. The surface properties of paper, which characterize the unevenness (evenness) and roughness (smoothness) of the structure, determine the degree of its contact with the printing form, hence the graphic accuracy of reproduction of printed elements without loss and distortion. To study the surface properties of paper, the indirect Beck method was used, based on measuring the air flow rate between the paper surface and the analyzer.
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	Доронин Ф.А., Каменская Л.А., Рытиков Г.О., Евдокимов А.Г., Савицкая А.В., Цуканова А.Ю., Назаров В.Г. Структурно-функциональная гетерогенность поверхностей резино-технических изделий на основе фторированных эластомеров. ― С. 17‑20.
	Doronin F.A., Kamenskaya L.A., Rytikov G.O., Evdokimov A.G., Savitskaya A.V., Tsukanova A.Y., Nazarov V.G. Structural and functional heterogeneity of surfaces of rubber items based on fluorinated elastomers. ― P. 17‑20.

	
	В работе представлены экспериментальные результаты по регулированию адгезионными и триботехническими характеристиками резино-технических изделий (РТИ) на основе бутадиен-нитрильного каучука в паре «эластомер-металл» за счет изменения газофазным фторированием характера и степени химической и морфологической гетерогенности поверхностей модифицированных РТИ.
	The paper presents experimental results on the regulation of adhesive and tribotechnical characteristics of rubber items (RTI) based on butadiene-nitrile rubber in an elastomer-metal pair due to changes degree of chemical and morphological heterogeneity of surfaces of modified RTI by gas-phase fluorination.
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	В статье проанализированы результаты анализа оттисков с целью оценки графической точности воспроизведения микроштриховых элементов на невпитывающей поверхности. Объектами исследования являются оттиски, отпечатанные на полиэтиленовой пленке на флексографской широкоформатной печатной машине Fischer красками на основе органических растворителей и на флексографской узкорулонной печатной машине Mark Andy Performance P7 УФ-отверждаемыми красками. Микроскопический способ использован для оценки графической точности воспроизведения негативного, позитивного текста и микролиний на тест-объекте.
	In the article the objects of study are prints printed on polyethylene film on a Fischer wide-format flexo printing machine with organic solvent-based inks and on a Mark Andy Performance P7 flexo narrow-web printing machine with UV-curable inks.
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	ИЗДАТЕЛЬСКОЕ ДЕЛО И ДОКУМЕНТАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
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	Гольцова Н.В. Конвергентные модели представления публикаций научно-популярного характера на медийных ресурсах. ― С. 25‑30.
	Goltsova N.V. Convergent models of presentation of popular science publications on media resources. ― P. 25‑30.

	
	Статья посвящена изучению издательских подходов к формированию контента медийных ресурсов научно-популярного характера. Рассмотрены различные модели представления научной информации и встраивания ее в контент ресурса, практики создания конвергентных моделей формирования мультимедийного контента публикаций.
	The article is devoted to the study of publishing approaches to the formation of the content of media resources of a popular science nature. Various models of presenting scientific information and embedding it in the content of the resource, the practice of creating convergent models for the formation of the multimedia content of publications are considered.
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	6.
	Сычева В.А., Голева О.П. Некоторые аспекты краудфандинга в издательской практике. ― С. 31‑36.
	Sycheva V.A., Goleva O.P. Some aspects of crowdfunding in domestic publishing. ― P. 31‑36.

	
	В статье рассмотрены преимущества использования краудфандинга в книгоиздании; на примере издательских проектов платформы Boomstarter выявлены наиболее популярные сегменты; проанализировано соотношение издательских проектов и проектов независимых авторов; обозначены основные проблемные аспекты, существующие в отечественной издательской практике.
	The article considers the advantages of using crowdfunding in book publishing; the most popular segments are identified on the example of publishing projects of the Boomstarter platform; the ratio of publishing projects and projects of independent authors is analyzed; the main problematic aspects existing in domestic publishing practice are identified.

	
	Ключевые слова: 
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	Долгодрова Т.А. Книги, опубликованные по заказу курфюрста августа i саксонского (по фондам РГБ). ― С. 37‑40.
	Dolgodrova T.A. Books published by order of elector augustus i of saxony (on the funds of the RSL). ― P. 37‑40.

	
	Статья посвящена изданиям из библиотеки саксонского курфюрста Августа I, поступившее в ГБЛ в 1946 году из Земельной библиотеки Дрездена в составе коллекции переплетов Якоба Краузе. В статье впервые приводятся сведения, раскрывающие фонды РГБ, где в составе перемещенных культурных ценностей есть около 800 экземпляров из библиотеки Августа. Среди них особое место занимают книги, написанные самим курфюрстом и основополагающие лютеранские книги, изданные по его повелению.
	The article is devoted to publications from the library of the Elector of Saxony August I, received by the GBL in 1946 from the Land Library of Dresden as part of the collection of bindings by Jakob Krause. For the first time, the article provides information that reveals the funds of the RSL, where there are about 800 copies from the library of August as part of the displaced cultural property. Among them, a special place is occupied by books written by the elector himself and fundamental Lutheran books.
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	Проблемы экономики медиабизнеса
	ISSUES of economics of mediabusiness

	8.
	Рихтер В.А. Анализ современных проблем медиаэкономики и пути их решения. ― С. 41‑44.
	Rikhter V.A. Analysis of modern problems of media economy and ways to solve them. ― P. 41‑44.

	
	В статье рассмотрены особенности экономики медиабизнеса, проанализированы основные проблемы медиасферы, доказана целесообразность классификации проблем на внешние и внутренние. Проанализированы доходы медиасегментов от рекламной деятельности, а также основные источники получения информации и контента аудиторией. Предложены практические действия, позволяющие участникам медиарынка сохранять свои позиции и повышать эффективность финансово-хозяйственной деятельности.
	The article examines the peculiarities of the media business economy, analyzes the main problems of the media sphere, and offers a classification of problems into external and internal. The income of media segments from advertising activities is analyzed, as well as the main sources of information and content received by the audience. Actions have been continued, with the help of which media market participants will be able to maintain their positions and continue their activities.

	
	Ключевые слова: медиабизнес, медиа, экономика, реклама, медиасегменты, аудитория, контент
	Keywords: media business, media, economics, advertising, media segments, audience, content
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	Родин Д.А. Методы оценки эффективности инвестиционных проектов с государственным участием. ― С. 45‑51.
	Rodin D.A. Methods for assessing the effectiveness of investment projects with state participation. ― P. 45‑51.

	
	В статье рассмотрены особенности оценки эффективности инвестиционных проектов с государственным участием, реализуемых в форме концессионных соглашений и соглашений о государственно-частном партнерстве. Проведен анализ критериев, показателей оценки эффективности таких проектов и их содержания. На основании проведенного анализа предложен алгоритм отбора инвестиционных проектов с государственным участием.
	The article discusses the features of evaluating the effectiveness of investment projects with state participation, implemented in the form of concession agreements and agreements on public-private partnership. The analysis of criteria, indicators for evaluating the effectiveness of such projects and their content was carried out. Based on the analysis, an algorithm for selecting investment projects with state participation is proposed.

	
	Ключевые слова: инвестиционный проект, методы оценки эффективности, государственно-частное партнерство, концессионное соглашение
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	Степанова Г.Н., Губанова Н.В., Устинова И.Е., Фартукова Н.Н. Проблемы формирования информационно-коммуникационного пространства медиабизнеса в ХХI веке. ― С. 52‑59.
	Stepanova G.N., Gubanova N.V., Ustinova I.E., Fartukova N.N. Information and communication issues media business space in the 21st century. ― P. 52‑59.

	
	В статье рассмотрены проблемы формирования информационно-коммуникационного пространства медиабизнеса. Представлена медиакультура как совокупность коммуникативных средств цифрового мира. Исследованы особенности инфосоциализации человека в медиасреде. Отдельное внимание уделено задачам формирования метакомпетентности как культурного кода личности.
	The article discusses the problems of forming the information and communication space of the media business. The media culture is presented as a set of communicative means of the digital world. The features of human infosocialization in the media environment were investigated. Special attention is paid to the tasks of forming metacompetence as a cultural code of personality.

	
	Ключевые слова: медиапространство, медиакультура, виртуальная реальность, клиповое мышление, метакомпетентность
	Keywords: media space, media culture, virtual reality, clip thinking, metacompetence
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	Алтунина Ю.О., Аркатов П.А., Филонова А.С. Ценностные атрибуты поведения современных потребителей в контексте интегрирования цифрового маркетинга и логистики. ― С. 60‑62.
	Altunina YU.O., Arkatov P.A., Filonova A.S. The value attributes of the behavior of modern consumers in the context of integrating digital marketing and logistics. ― P. 60‑62.

	
	Статья посвящена рассмотрению и описанию ценностных атрибутов поведения современных потребителей в контексте интегрирования цифрового маркетинга и логистики. В процессе исследования установлено, что наибольшую значимость играют цифровые технологии покупки, коммуникации, а также неограниченные во времени и географии возможности доставки или получения товара.
	The article is devoted to the consideration and description of the value attributes of the behavior of modern consumers in the context of integrating digital marketing and logistics. In the course of the study, it was found that digital technologies for buying, communicating and obtaining information about a product, as well as unlimited delivery or receipt of goods in time and geography, play the most important role.
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	Ливсон М.В. Использование инструментов бенчмаркинга для повышения эффективности медиа и статистических исследований. ― С. 63‑68.
	Livson M.V. Using benchmarking tools to improve the effectiveness of media and statistical research. ― P. 63‑68.

	
	В статье рассмотрены особенности и область применения алгоритма бенчмаркинга для повышения эффективности медиааналитических и статистических исследований, изучен российский и зарубежный опыт использования бенчмаркинга в управлении организацией, в том числе на основе использования социальных сетей, предложены практические рекомендации по оптимизации результатов применения инструмента бенчмаркинга в организации.
	The article examines the features and scope of the benchmarking algorithm to improve the effectiveness of media analysis and statistical research, examines the Russian and foreign experience of using benchmarking in the management of an organization, including through the use of social networks, offers practical recommendations for optimizing the results of using the benchmarking tool in the organization.
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	Белоусова Н.М., Панова Н.А., Кублашвили О.В., Кублашвили Г.С. Формирование и развитие цифровой культуры издательства. ― С. 69‑76.
	Belousova N.M., Panova N.A., Kublashvili O.V., Kublashvili G.S. Formation and development of the digital culture of the publishing house. ― P. 69‑76.

	
	Статья посвящена проблеме формирования и развития цифровой культуры издательства. Рассмотрены основные элементы и особенности оценки цифровой культуры, уделено внимание вопросам цифровой этики издательства. Сформулирована необходимость и преимущества формирования цифровой культуры издательства; перечислены основные цифровые компетенции персонала, необходимые для формирования цифровой культуры; обозначены условия и процесс формирования цифровой культуры издательства. Отмечено влияние цифровой культуры и этики на эффективность работы издательства и его информационную безопасность.
	The article is devoted to the problem of the formation and development of the digital culture of the publishing house. The main elements and features of digital culture assessment are considered, attention is paid to the issues of digital ethics of the publishing house. The necessity and advantages of the formation of the digital culture of the publishing house are formulated; the main digital competencies of the staff necessary for the formation of digital culture are listed; the conditions and process of the formation of the digital culture of the publishing house are indicated. The influence of digital culture and ethics on the efficiency of the publishing house and its information security is noted.
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